
TEMA: NO DESCUIDEMOS LA PUERTA DE ATRÁS

TEXTO: 1 Pedro 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como
león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

Posiblemente alguna vez en las redes sociales hemos visto una imagen en la cual muestra
a un hombre sacando a la fuerza a alguien molesto de su casa o de su negocio y cuando
este hombre está a punto de cerrar la puerta del frente…. esa persona molesta ya está a la
par de él nuevamente…. ¿Cómo lo hizo? LOGRÓ ENTRAR NUEVAMENTE USANDO LA
PUERTA TRASERA QUE ESTABA ABIERTA.

El texto que hemos leído nos da un dato o un detalle muy importante que no podemos pasar
por alto: Nuestro adversario el diablo ANDA ALREDEDOR buscando a quien devorar.

Podemos comprender entonces que si satanás anda ALREDEDOR de nosotros buscando
una oportunidad para atacarnos no siempre lo hará atacandonos de frente, no siempre hará
un ataque frontal sino que muchas veces nos atacará por la espalda, APROVECHANDO
LA PUERTA TRASERA DE NUESTRA VIDA para hacernos caer, para hacer que volvamos
a enredarnos en pecados que ya habíamos dejado, para que volvamos con relaciones o
amistades que nos destruyen, etc.

Es por eso es muy importante que nosotros como cristianos comprendamos ¿POR QUÉ ES
TAN IMPORTANTE NO DESCUIDAR LA PUERTA DE ATRÁS DE NUESTRA VIDA? (2
Corintios 2:11) para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no
ignoramos sus maquinaciones.

COMPRENDAMOS A HORA POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS CUAL PUEDE SER
EN NUESTRA VIDA ESTA PUERTA DE ATRÁS QUE TENEMOS QUE CERRAR Y NO
DESCUIDAR PARA NO DARLE VENTAJA ALGUNA AL ENEMIGO:

I) AMISTADES O RELACIONES DESTRUCTIVAS QUE NO TENEMOS LA VALENTÍA DE
CORTAR DEFINITIVAMENTE (MARCOS 9:43-47) Si tu mano te fuere ocasión de caer,
córtala; mejor te es entrar en la vida manco, que teniendo dos manos ir al infierno, al
fuego que no puede ser apagado, 44 donde el gusano de ellos no muere, y el fuego
nunca se apaga. 45 Y si tu pie te fuere ocasión de caer, córtalo; mejor te es entrar a la
vida cojo, que teniendo dos pies ser echado en el infierno, al fuego que no puede ser
apagado, 46 donde el gusano de ellos no muere, y el fuego nunca se apaga. 47 Y si tu
ojo te fuere ocasión de caer, sácalo; mejor te es entrar en el reino de Dios con un ojo,
que teniendo dos ojos ser echado al infierno,

Sabemos que estas palabras del Señor no pueden ser tomadas en su sentido literal, sino
que tenemos que comprender que nos está diciendo que con aquellas cosas que nos dañan
espiritualmente, que nos llevan al pecado, que nos hacen retroceder o apartarnos del
camino de Dios NO PODEMOS SER CONSENTIDORES SINO QUE TENEMOS QUE SER
RADICALES.

Podemos ver en el texto que nuestro Señor nos enseña que nadie más que nosotros
mismos debemos cortar y echar de nosotros aquello que nos daña: Si tu mano te es
ocasión de caer.. CORTALA, si tu pie te es ocasión de caer… CORTALO, Si tu ojo te es
ocasión de caer… SÁCALO… es decir, SON DECISIONES PERSONALES E
INDIVIDUALES, QUE NADIE PUEDE TOMAR POR NOSOTROS.



Debemos tomar decisiones valientes y radicales, es decir, de raíz, para cortar por completo
esos vínculos de amistad o sentimentales con personas que nos incitan al pecado, que nos
incitan a volver a los vicios o adicciones, y con personas que nos sirven de tropiezo en el
camino de Dios con sus murmuraciones, con sus críticas y con sus chismes.

II) PERMITIRNOS DE VEZ EN CUANDO A JUGAR O CURIOSEAR CON LO
PECAMINOSO (PROVERBIOS 6:27-28) ¿Tomará el hombre fuego en su seno Sin que
sus vestidos ardan? 28 ¿Andará el hombre sobre brasas Sin que sus pies se
quemen?.

Todos sabemos perfectamente que la respuesta a estas dos preguntas es “NO”, pues
sabemos que tarde o temprano el fuego nos va a quemar, conocemos la frase tan conocida:
“EL QUE JUEGA CON FUEGO SE QUEMA” , y eso aplica perfectamente con el pecado.

Una de las puertas traseras que muchos cristianos descuidamos es cuando nos permitimos
“JUGAR CON EL PECADO” creyendo que no vamos a salir afectados, creyendo que no
nos vamos a enredar.

Muchas veces nos comportamos de manera ingenua o temeraria, creyendo que nunca
vamos a quedar atrapados en la trampa del pecado, pero la palabra de Dios nos muestra
que eso no es verdad, pues si jugamos con el pecado tarde o temprano nos va a enredar,
tarde o temprano nos atrapará (Jueces 16:19-21) Y ella hizo que él se durmiese sobre
sus rodillas, y llamó a un hombre, quien le rapó las siete guedejas de su cabeza; y
ella comenzó a afligirlo, pues su fuerza se apartó de él. 20 Y le dijo: ¡Sansón, los
filisteos sobre ti! Y luego que despertó él de su sueño, se dijo: Esta vez saldré como
las otras y me escaparé. Pero él no sabía que Jehová ya se había apartado de él. 21
Mas los filisteos le echaron mano, y le sacaron los ojos, y le llevaron a Gaza; y le
ataron con cadenas para que moliese en la cárcel.

Es por eso que la palabra de Dios nos da el mejor consejo para cerrar esa puerta de atrás
de nuestra vida (2 Timoteo 2:22) HUYE TAMBIÉN DE LAS PASIONES JUVENILES, y
sigue la justicia, la fe, el amor y la paz, con los que de corazón limpio invocan al
Señor.

III) DESCUIDAR POR COMPLETO NUESTRA COMUNIÓN PERSONAL CON DIOS
(PROVERBIOS 24:30-31) Pasé junto al campo del hombre perezoso, Y junto a la viña
del hombre falto de entendimiento; 31 Y he aquí que por toda ella habían crecido los
espinos, Ortigas habían ya cubierto su faz, Y su cerca de piedra estaba ya destruida.

Esa viña que ese hombre perezoso y falto de entendimiento descuido puede representar
perfectamente nuestra comunión personal con el Señor, pues cuando descuidamos la
oración, la lectura de la palabra de Dios, y dejamos de congregarnos con constancia, las
malas hierbas y las Ortigas comienzan a aparecer en nuestra vida.

Tenemos que saber que las malas hierbas, los espinos y las ortigas aparecen en los
campos sin necesidad de que alguien las siembre, aparecen sin que nos demos cuenta
cuando descuidamos nuestra viña.

De la misma manera en nuestra vida, cuando descuidamos nuestra vida espiritual los
espinos y las ortigas del enemigo comenzaran a aparecer en nuestra vida, es decir, los
malos pensamientos, los deseos impuros, el mal carácter, la soberbia, la autosuficiencia,
etc.



¿Cómo podemos cerrar esa puerta en nuestra vida? (Josué 1:8) Nunca se apartará de tu
boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes
y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar
tu camino, y todo te saldrá bien.

CONCLUSIÓN: Ya vimos la importancia de no descuidar la puerta de atrás de nuestra vida,
sabemos que el enemigo anda alrededor buscando a quien devorar, por eso no le demos
ventaja alguna, no le demos oportunidades para que nos destruya, cerremos toda puerta al
enemigo, pero tomemos la decision mas sabia que podemos tomar: ABRIR LA PUERTA
DE NUESTRO CORAZÓN A NUESTRO SEÑOR JESÚS (Apocalipsis 3:20) He aquí, yo
estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré
con él, y él conmigo.


